



# あじさいだより

鵜巣小学校 学校だより第11号 令和5年2月24日



## 「ありがとう」の気持ちをこめて～6年生を送る会～

2月22日、保護者・地域の方をお招きして、本校の「6年生を送る会」が行われました。今年度の6年生は、女子児童が1名。平成29年の春、一人で本校に入学し、途中、転校生が来て二人になった時期もありましたが、最終学年では、また一人となりました。最高学年になり、鵜巣小のリーダーとして、下級生に優しく笑顔で接し、“皆のお手本となる行動をしなくては”との思いで、この一年頑張ってきました。一人であることの寂しさやプレッシャーなど、見えない部分でのしんどさも沢山あったと思いますが、そのことが、本人の強さや成長につながったと信じています。

オープニングは2～5年生の勇ましい高州太鼓、続いて6年生も交えての全校群読、そして運動会で披露した全校フラッグの演技と続けました。6年生は、本校で過ごした6年間を写真とその時々の思いをもとにプレゼンで発表しました。保護者の皆様からは、「やさしさに包まれたなら」の歌の発表と、お一人お一人から、6年生に向けてのメッセージのプレゼントがありました。

私たちは、日々生きていく中で、「誰かのために」行動することがよくあります。家族のために、友達のために、仕事で繋がっている人のために、世の中の人のために……。行動の根底にあるのは、「その人を喜ばせたい、その人を笑顔にしたい」という熱い思いであったり、「いつもありがとう」というその人への感謝の気持ちであったりするのだと思います。

一人の6年生として頑張ってきた〇〇さんに、「〇〇さん、ありがとう。楽しい中学校生活を送ってね」というみんなの思いが込められた温かい「6年生を送る会」となりました。



校長 滝井 篤子

### 3月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。

1	水	挨拶運動 委員会(6限)	17	金	卒業証書授与式 【2年 下校 11:10】 【3・4・5年下校 11:45】
8	水	読み聞かせ	20	月	ノーメディアデー
10	金	ノーメディアデー	24	金	修了式・離任式 【全校下校 14:40】
15	水	挨拶運動 委員会(6限)	25	土	春季休業 (~4月6日)
16	木	卒業式予行練習			

### <4月の主な予定>

- ・4月 7日(金) 入学式 10:00～ 1学期始業式 新任式
- ・4月 13日(木) R5年度 第1回PTA役員会
- ・4月 21日(金) 授業参観・学級懇談会・PTA総会・専門委員会



## 新一年生体験入学 ～「学校へようこそその会」～ (7日)

4月に入学予定の3名の児童が鶴巣小に来てくれました。2年生と3年生が司会進行を行い、4年生がサポート役です。運動会や遠足などの行事、休み時間や掃除などの日常活動について自分たちが描いた絵を見せながら説明しました。一緒に体育館でおにごっこをしたり、プレゼントのメダルに名前を書いたりもしました。新1年生のお兄さんとして一生懸命頑張った二人と、側で支える4年生三人のチームワークで、とても素敵な会となりました。4月の入学が待ち遠しいですね。



## 三校合同バスケット大会 ～ 三校の5・6年生が集まりました～ (10日)

三井・河原田の5・6年生が本校を訪れ、バスケットボールで交流を深めました。4チームに分かれての総当たり戦を行いました。普段は、2対2でやっているバスケットですが、今日は1チーム4人となり、味方にパスをつないだり、ゴール下で相手とボールを奪い合ったりと、バスケット本来の楽しさが体感できたようです。バスケットが得意な子も苦手な子も皆とても楽しそうで、体育館には終始、笑顔と歓声があふいていました。



## 子どもと犬のふれ合い教室 ～ 自分の周りの命も大切に～ (15日)

石川県健康福祉部の事業に、河原田小の児童と共に参加しました。災害救助犬や盲導犬など、人間社会で活躍する犬のことや、ペットとして犬を飼う際の注意点などについてのお話がありました。その後は、実際に犬に触ったり、犬の心音を聞いたりしました。「生きていること」の温かさを体感し、自分の周りあるたくさんの「命」を大切にしようということを確認することができました。



## 最後のクラブは、6年生のリクエスト ～おやつづくり～ (15日)

今年度最後のクラブは、みんなで「ベビーカステラ」を作って楽しみました。3月に本校を巣立っていく6年生のリクエストで実現しました。3つのグループに分かれて、材料を混ぜ、たこやき器で焼きました。食べると、中からチーズやレーズンが出てきて、とても美味しかったです。自分たちで作って食べる活動は、子どもたちにとって、とても楽しい活動の一つです。



裏面に、今年度の学校評価結果を載せました。2月22日の第2回「学校関係者評価委員会」で、この一年の取組について話し合いました。委員の方からいただいたご意見を、次年度の教育活動に生かし、よりよい学校づくりに努めていきたいと思っております。保護者の皆様、アンケートへのご協力ありがとうございました。尚、本校におけるいじめの認知件数は、0件であったことをご報告いたします。